

Les Jeunes de l'Union Démocratique Bretonne
Re Yaouank an UDB
9, rue Pinot Duclos
22000 St Brieuc
udbcontact@udb-bzh.net

A: M. Guillaume Pepy, PDG de la SNCF

Saint-Brieuc le : 14 novembre 2008

Objet: choisir entre vitesse et coût.

Monsieur,

Nous sommes la branche jeune de l'Union Démocratique Bretonne, parti breton de gauche membre de la majorité du Conseil Régional de Bretagne.

La France, vous le savez, est un Etat toujours centralisé et les infrastructures ferroviaires sont aussi là pour nous le rappeler. Depuis quelques années pourtant, les Conseils Régionaux ont pris en charge les TER dans le volet transport en rencontrant un vif succès.

Parallèlement à cette évolution positive, la SNCF devrait à notre sens ne pas inciter les usagers du train à passer par Paris dès que le trajet nécessite de traverser la France. Or, force est de constater que les offres internautes privilégient constamment le trajet le plus rapide au détriment du trajet le moins cher! Cette logique valait peut-être à une époque antérieure, mais il est clair que le coût du transport ne le permet plus aujourd'hui.

Ne serait-il pas possible, sur le site internet de la SNCF, d'ajouter une option permettant de pouvoir choisir entre vitesse et coût (trajet le plus rapide, trajet le moins cher)? Il nous paraîtrait honnête de laisser le choix à l'utilisateur lorsque celui-ci est possible.

En attendant votre réponse, M. Pepy, nous vous rappelons que "*c'est à vous, de nous faire préférer le train*".

Pour les jeunes de l'Union Démocratique Bretonne,

le responsable, Gwendal Rioual.